



## La próxima semana se definirá el tema de la Mesa Directiva: Santiago Creel

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, informó que la próxima semana se definirá el tema de la Mesa Directiva y que, para ello, ya inició conversaciones con el coordinador parlamentario de Morena, Ignacio Mier Velazco, para los acuerdos jurídicos e institucionales, por tratarse de un caso inédito.

<https://efekto10.com/la-proxima-semana-se-definira-el-tema-de-la-mesa-directiva-santiago-creel/>